



Extrait du SUD Éducation Lorraine - Académie de Nancy-Metz

<http://www.sudedulor.lautre.net/spip/spip.php?article630>

Campagne de soutien aux lycéens sans-papiers

- Actualité des luttes - Ecole sécuritaire, RESF -



Date de mise en ligne : vendredi 4 février 2011

SUD Éducation Lorraine - Académie de Nancy-Metz

Un article à lire dans le bulletin n°6 de SUD Éducation Lorraine.

Le RESF (Réseau Éducation sans Frontières) a lancé une campagne de soutien aux jeunes majeurs sans papiers, afin d'obtenir leur régularisation.

Il y a des lycéens sans papiers dans pratiquement tous les lycées. Pour eux la situation est dramatique car ils vivent dans l'angoisse, sachant que, dès qu'ils atteignent leur majorité, ils risquent d'être expulsés de France, qu'ils aient ou non terminé leur scolarité.

Dans le cadre de cette campagne de soutien aux jeunes majeurs sans papiers, plusieurs conseils régionaux (Auvergne, Corse, Ile de France, Picardie...) se sont déjà engagés en votant des résolutions par lesquelles ils prennent les lycéens sans papiers sous leur protection. Le Conseil Régional de Lorraine a donné son accord pour suivre cet exemple.

Mais il est nécessaire que la communauté scolaire s'engage également afin de protéger les lycéens sans papiers qui étudient dans les lycées de Lorraine. Le RESF propose de mener des actions collectives au sein des établissements, pour amener les élèves sans papiers à se faire connaître et les communautés éducatives à les soutenir jusqu'à la régularisation. **Il propose aux représentants des enseignants et des parents aux conseils d'administration de faire voter un vœu inspiré de la résolution du Conseil régional et de faire prendre explicitement les élèves sans papiers de l'établissement sous la protection du CA.**

La démarche à suivre pour y parvenir vous est proposée sur notre site, rubrique « *outils militants > questions pratiques et juridiques* », ou bien sur le site national de RESF à la page :

<http://www.educationsansfrontieres.org/article32224.html>